

Datum: 17.06.2023

Verfasser: **Björn Hartmann**

TV Stockheim

Beginn: 20:30 Uhr

TOP 1 Thema: **Begrüßung**

Kreiswart Lars Siebenschuh begrüßt die anwesenden Vereine. Er bedankt sich beim Sportverein TV Stockheim für die Ausrichtung. Ebenso begrüßt er Thomas Diehl als Vertreter des Bezirks bzw. HTTV recht herzlich. Weitere Ehrengäste sind nicht anwesend.

Es folgenden Grußworte des TV Stockheim.

TOP 2 Thema: **Totengedenken**

Für die verstorbenen Sportkameraden wird eine Schweigeminute abgehalten.

TOP 3 Thema: **Feststellung Stimmrecht**

Lars Siebenschuh verliest die Tagesordnung und stellt fest, dass zum Tischtennis-Kreistag 2023 fristgerecht eingeladen wurde. Es sind 22 von 24 Vereinen vertreten, sowie 4 Vorstandsmitglieder. Dies ergibt eine Gesamtstimmenszahl von 149 Stimmen für die Vereine und 4 Stimmen für den Vorstand. Stimmenmehrheit liegt somit bei 77 Stimmen; die 2/3 Mehrheit bei 102 Stimmen.

TOP 4 Thema: **Berichte des Vorstandes**

Bericht des Vorstandes:

Es folgen die Berichte des Kreisvorstandes; diese liegen dem Protokoll als Anlage bei. Ebenso werden im Rahmen der Berichte die Kreis- & Bezirksmeister geehrt.

TOP 5 **Bericht der Kassenprüfer**

Die Kassenprüfer bestätigen eine ordnungsgemäße Buchführung der Kasse. Es gab keine Beanstandungen im vergangenen Geschäftsjahr.

TOP 6 Entlastung des Vorstandes

Die Kassenprüfer beantragen die Entlastung des Vorstandes; diese wird einstimmig beschlossen.

TOP 7 Wahl der Delegierten

Für den Bezirksrat am 22.07.2023 in Bornheim werden 3 Delegierte benötigt, die zusammen mit Lars Siebenschuh den Odenwaldkreis vertreten. Es werden folgende Personen vorgeschlagen: Dirk Kessler und Frank Setzer. Beide werden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an. Eine dritte Person soll im Nachgang noch gefunden werden, die Vereine stimmen dieser nachträglichen Wahl zu. (Angedacht ist Heike Heinevetter)

Für den Verbandstag werden zwei Delegierte benötigt. Lars Siebenschuh und Petter Rütters erklären sich bereit den Odenwaldkreis dort zu vertreten. Beide werden einstimmig gewählt und nehmen die Wahl an. Als Ersatzdelegierte werden Frank Setzer und Dirk Kessler gewählt. Beide nehmen die Wahl ebenfalls an.

Bei einer Zwischenfrage wird geklärt ob ein neuer Kassenprüfer benötigt wird. Lars Siebenschuh erläutert, dass dies künftig wohl nicht mehr notwendig sein wird, da die Konten künftig als Unterkonto beim HTTV geführt werden und nicht mehr als eigenständige Konten bei der Sparkasse Odenwaldkreis. Die Kassenprüfung erfolgt dann künftig mit dem Kreisvorstand und HTTV.

TOP 8 Klasseneinteilungen 2023/24

Frank Setzer und Lars Siebenschuh erläutern die Klasseneinteilung der Saison 2023/24  
Zu den Klasseneinteilungen bestehen keine weiteren Fragen.

TOP 9 Anträge

Im Vorfeld erreichen den Kreisvorstand keine Anträge aus den Vereinen. Daher stehen lediglich die beiden Anträge 1A und 1B zu Diskussion & Abstimmung. Beide Anträge sind den Vereinen fristgerecht zugestellt worden.  
In der sich ergebenden Debatte über diese beiden Anträge, zieht Lars Siebenschuh den Antrag 1B zurück. Hier soll nochmals beratschlagt werden, welche anderen Möglichkeiten zur Verfügung stehen um die Jugendarbeit der Vereine zu unterstützen. Es wird somit nur über den Antrag 1A abgestimmt; dieser sieht eine Erhöhung der Umlage der Vereine von 40 auf 50 € vor. Der Antrag wird einstimmig angenommen / beschlossen.

Top 10 Termin- Turniervergabe

Folgende Veranstaltungen wurden vergeben:

KEM: Langen-Brombach

Kreisrangliste: Höchst

KJM inkl. Mini Meisterschaften: Bad König

Bezirkspokalendrunde Nachwuchs: Mümling Grumbach

Bezirkspokalendrunde Damen & Herren: Langen Brombach

Relegationsspiele: Mümling Grumbach

Kreistag 2024: Stockheim

Top 11 Sonstiges

Vom TTC Vielbrunn kommt die Frage nach der Möglichkeit von Spielgemeinschaften. In anderen Sportarten wäre es üblich Spielgemeinschaften zu bilden, nur im Tischtennis noch nicht. Thomas Diehl greift diese Frage auf und erläutert, dass es schon Bestrebungen dafür gab, dies aber mehrheitlich abgelehnt wurde weil kein Bedarf gesehen wurde.

Aus Falken-Gesäß wird nachgefragt, wie der Status der Umstellung auf 4er Mannschaften im Kreis ist. Der Bezirk berät auf dem Bezirksrat im Juli eine vorgezogene Umstellung auf 4er Mannschaften zur Saison 24/25. Lars Siebenschuh erläutert, dass auf dem Kreistag im letzten Jahr dieses Thema besprochen und vertagt wurde. Man wolle die Entscheidung des Bezirkes abwarten und dann neu

	<p>entscheiden. Dies soll entweder durch einen außerordentlichen Kreistag Ende 2023 oder per Umfrage o.Ä. stattfinden, sofern der Bezirk die vorgezogene Umstellung beschließen sollte.</p>	
--	---	--

Lars Siebenschuh beendet den Kreistag um 22:03 Uhr